



IMSS-Bienestar ayudará a ampliar la cobertura y garantizar todos los servicios: Zoé Robledo

Las entidades federativas que decidan optar por el modelo único ayudarían que en hospitales comunitarios haya especialistas, señala el director general del IMSS

Nota N°. 2482

IMSS-Bienestar ayudará a ampliar la cobertura y garantizar todos los servicios: Zoé Robledo

* Las entidades federativas que decidan optar por el modelo único ayudarían que en hospitales comunitarios haya especialistas, señala el director general del IMSS

Palacio Legislativo, 25-04-2022 (Notilegis).- El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo Aburto, señaló que el modelo único IMSS-Bienestar ayudará a ampliar la cobertura y garantizar todos los servicios.

En declaraciones a la prensa, luego de reunirse con diputadas y diputados federales, en el marco de la Semana Nacional de la Seguridad Social, el funcionario sostuvo que este modelo único, si las entidades federativas lo deciden adoptar, ayudaría en mejorar la proporción de los recursos, lo que se traduciría, por ejemplo, en que en hospitales comunitarios haya especialistas.

Explicó que es un proceso de libre asociación, es decir, el estado que manifiesta que está interesado en que inicie el proceso empieza la verificación, de cómo están sucediendo las cosas, las necesidades que hay en infraestructura, equipamiento, insumos, medicamentos y, sobre todo, en personal.

“Pues es la oportunidad de homologar en un solo modelo de atención a todos esos estados que lo están solicitando. Por otro lado, las garantías que se ofrecen son siempre con los trabajadores, sin



despidos, sin vulnerar derechos laborales. Es incorporándolos, porque ellos mismos son los que tienen muchos años esperando que sus hospitales estén bien equipados, que tengan todos los insumos que necesitan”, subrayó.

Abundó que es una oportunidad para ampliar los servicios a las personas que no cuentan con seguridad social, “pero principalmente para que todo el país cuente con un modelo uniforme en la atención médica”.

“Hoy tenemos 32 modelos diferentes que hacen las cosas de manera distinta, en algunas ocasiones bien, en otras no tan bien, y el planteamiento desde la ley, desde las reformas a la Ley General de Salud, tiene que ver con crear un modelo de atención integral a la salud.

“Se daría la posibilidad de tener especialistas en los hospitales comunitarios que nunca los han tenido, se ahorraría mucho dinero del gasto de bolsillo que realizan las personas que no tienen seguridad social a la hora de tener que ir a comprar los medicamentos que no están en las unidades de salud”, agregó.

Cuestionado sobre el abasto de medicamentos, el director indicó que hasta el momento el instituto se encuentra en el 97 por ciento, entendiendo que esto se mide por el número de recetas surtidas, no por el inventario.

“Con este 97 por ciento me refiero a las recetas surtidas en el IMSS, porque muchos estados dicen ‘yo tengo abasto’, pero de nada sirve tener abasto en los almacenes o en las farmacias, es en recetas que se surtieron de manera completa”.

Sobre las vacunas para prevenir la Covid-19, el funcionario sostuvo que gracias a la vacunación se pudo disminuir el número de hospitalizaciones y fallecimientos por esta enfermedad.

“Va a ser una vacunación que esté dentro del esquema de vacunación del país, como se hace con la influenza año con año, ya directamente en las instituciones donde cada persona es derechohabiente”, concluyó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

26/04/2022

LEGISLATIVO



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/notilegis/imss-bienestar-ayudara-a-ampliar-la-cobertura-y-garantizar-todos-los-servicios-zoe-robledo#gsc.tab=0>